

Antrag Nr. 24-O-09-0037

CDU-Fraktion

Betreff:

Defibrillator am Dorfplatz

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, im Einzugsbereich des Dorfplatzes einen Defibrillator zur Verfügung zu stellen. Für die konkrete Standortfindung steht der Ortsbeirat für einen Ortstermin gerne zur Verfügung.

Begründung:

Zunehmend sind im öffentlichen Raum zum Zwecke der Ersten Hilfe Defibrillatoren verfügbar, damit bei einem Herzstillstand auch nichtausgebildete Ersthelfer (Laien) oder die sog. „Mobilen Retter“ adäquate lebensrettende Sofortmaßnahmen ergreifen können. Ein Defibrillator ist hierfür ein sehr gut geeignetes Mittel, welches auch ohne Vorkenntnisse leicht bedient werden und lebensrettend wirken kann. Hierzu sollte er möglichst barrierefrei und leicht zugänglich rund um die Uhr verfügbar sein.

Die Sport- und Kulturhalle sowie das Vereinshaus verfügen bereits über einen Defibrillator. Auch am Dorfplatz kommen regelmäßig eine Vielzahl von Menschen zusammen (Wochenmarkt, Weinstand, Feste), sodass sich dieser Standort auch sehr gut für einen Defibrillator eignet.

Wiesbaden, 26.08.2024